

Landeshauptstadt Magdeburg

29. Änderungsantrag

zur Drucksachen-Nr.
DS0902/02

Absender Rainer Löhr SPD-Ratsfraktion der Landeshauptstadt Magdeburg	Wird von Amt 13 ausgefüllt. Aufgenommen in TO am: 25.03.2003
Kurztitel Schulentwicklungsplan 2003/04	

Beschlussvorschlag:

Der Schulentwicklungsplan 2003/04 auf der Basis des Mittelfristigen Schulentwicklungsplanes 2001/02 – 2005/06 (Beschluss-Nr.: 1028-26(III)01) sowie des Beschlusses zum Schulentwicklungsplan 2002/03 (Beschluss-Nr.: 1632-46(III)02) wird mit folgenden Punkten beschlossen:

1. Die in den Anlagen 4-6 dargestellte Entwicklung ist die Grundlage für die Erarbeitung der mittelfristigen Schulentwicklungsplanung ab 2004/05.
Die aufgeführten 27 GS, 13 Sek. und 4 kommunalen Gymnasien werden in der vorgeschlagenen zeitlichen Abfolge als perspektivisch gesicherte Schulstandorte bestätigt.

.....

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Sekundarschule „Fr. Naumann“ wird nicht, wie in der DS 0902/02, Anl. 5 vorgesehen, zum Schuljahr 2006/07 der Sek. „M. Gorki“ zugeordnet. Die Zuordnung wird umgekehrt und damit der Standort Albert-Vater-Straße zum gültigen Schulkomplex der Sek. „Fr. Naumann“ und der GS „Am Westernplan“ bestimmt (damit gleichzeitig die Möglichkeit als Gymnasialbereich ausgeschlossen). Obwohl gegenwärtig die Sek. „Fr. Naumann“ von der Schülerzahl her gegenüber der Sek. „M. Gorki“ die kleinere Schule ist, ist aber perspektivisch gesehen der Schulstandort an der Albert-Vater-Straße sowohl von der Gebäudesubstanz als auch von der Wegebeziehung der günstigere.

Damit wird vorgeschlagen (entgegen dem vorliegenden Entwurf der Verwaltung), der Sek. „Fr. Naumann“ im Schuljahr 2003/04 (an Stelle der Sek. „M. Gorki“) die Bildung der 5. Klassen zu ermöglichen und die Sek. „M. Gorki“ zum Schuljahr 2006/07 der Sek. „Fr. Naumann“ zuzuordnen.

Abstimmungsergebnis Ausschuss BSS: 6 : 0 : 1

Gleichfalls ist der Erhalt der GS „Am Westernplan“ zu beschließen.

Abstimmungsergebnis Ausschuss BSS: 7 : 0 : 0

Am Standort Stormstraße soll die Sonderschule für Lernbehinderte
„Salzmannschule“ verbleiben.
Begründung erfolgt mündlich.

Stadtrat Rainer Löhr